学校だより





南砺市立城端小学校 令和6年4月25日

# みんなで 笑顔を生み出す チーム ゴ

校長 高田 篤志

この度の異動により、富山県砺波青少年自然の家から転任してまいりました。どうぞ、よろしくお願いいたします。平成29年3月までの5年間以来、久々に戻ってきた城端小学校は、その頃と同様、元気に挨拶をする子供たち、素直で何事にも懸命に取り組む子供たちに溢れ、毎日ワクワクする気持ちでいっぱいです。教職員一丸となって、子供たちをよりよく指導・支援してまいります。一年間、どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 今年度の重点目標

「みんなで 笑顔を生み出す チーム」」

<u>みんなで</u>とは?…子供たちと教職員で、また保護者・地域・関係機関の皆様も含めてということです。

<u>笑顔を生み出す</u>とは?…安全・安心な環境の中で、自分や周りの人(物)のために チャレンジをし、よいことが「できた!」ということです。

 $\underline{F-\Delta J}$ とは?…一人一人ではできないことも、知恵を出し合い、力を合わせて $\underline{F-\Delta J}$ で乗り越えようということです。

誰でもすぐに覚えられる重点目標を"みんなの合言葉"にし、教育目標の 達成に向けて歩み続けたり、活動を振り返ったりしていきます。

日々の子供たちの様子は、ホームページで お知らせしていきます。今後とも、ご支援・ ご協力をよろしくお願いいたします。

# 城端小学校ホームページ QRコード



#### < 5月の主な行事予定>

- 1日(水) 集団登校 委員会②
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) クラブ②
- 10日(金) さわやかデー・学校集金
- 15日(水) 集団登校
- 18日(土) 運動会
- 19日(日) 運動会予備日①
- 20日(月) 振替休業日
- 21日(火) 運動会予備日②
- 24日(金) 避難訓練(不審者対応)

#### <6月の主な行事予定>

- 3日(月) 集団登校、委員会③
- 4日(火) 5年生宿泊学習(~2日)給食試食会
- 8日(土) 3年生交通安全教室(PTA活動)
- 10日(月) クラブ③、さわやかデー、学校集金
- 12日(水) プール清掃(6年生)
- 14日(金) 学習参観、引き渡し訓練
- 17日(月) 集団登校、委員会④、校内芸術鑑賞会
- 21日(金) プール開き
- 27日(木) クラブ④



#### ぽかぽかコラム 6年生の取組より

今年度の6年生のテーマ"We are Hero"に向かい、子供たちは様々な場面で、全校を支えようと考え取り組んでいます。登校時に、自分からさわやかな挨拶をする子供がいます。給食のときに、一年生のお世話に行く子供がいます。公共の場所を進んで掃除する子供がいます。

これらは、いつも教師が指導しているものばかりではありません。指示を待たず自ら考え、やるべきことをやろうとする子供たちや、人のために物事に取り組むことのやりがいに気付いた子供たちが増えている結果です。どの子供の顔にも、「最上級生としてやり切る」という強い意志がみなぎっています。リーダーシップを発揮する本物の"Hero"を目指して、日々挑戦していきます。

6年学年主任

土倉 美香

# 教育活動から

# 4/5(金)入学式

4月5日に、42名の1年生が城端小学校に入学しました。





## 4/15(月)避難訓練&5年生消火器体験

今年1回目の避難訓練を行いました。5年生は、BFCの入隊式の後、消火器訓練を行いました。





挨拶で笑顔あふれる学校へ

今年度の城端小学校重点目標は、「みんなで笑顔を生み出すチーム J」です。コミュニケーションの始まりの合図は挨拶と考え、挨拶で笑顔が生み出されていく学校を、子供たちと創りたいと思います。

4月に入り、子供たちと人との関わり合いの中で笑顔になれる瞬間について考えてみました。 過去を振り返ると、「集会や学習発表会等の行事で一緒に話合いをしながら準備をしている時」 や「遊んでいて楽しかったら笑顔になる」というものが始めは出てきました。話合いを進める うちに、「挨拶をしている時に、してもらった人の顔が嬉しそうだった。それを見て僕も気持ち がよくなった」という意見を言った子供がいました。そこで、「挨拶で笑顔になれるものなの?」 と問い返すと、「挨拶は関わりをもつ時の始まりと終わりにするものだから、気持ちのよい挨拶 は気持ちのよい関わり合いになり、自然と笑顔になるのではないかな」と発言した子供がいま した。それを聴いた周りの児童が「たしかに!」「挨拶ってそういう意味があったのか」等、挨 拶の大切さを再確認したり、挨拶をすることへの意欲を高めたりする子供が多数いました。

子供たちが、友達との関わり合いの中で自然と笑顔が生み出されるよう、チーム J の教職員 一同でサポートしていきます。

生徒指導担当 高口 和士